

## I PREMIOS A LA GUITARRA FLAMENCA “MAESTRO PACO DE LUCÍA - MOLINO DEL MANTO”

Durante 10 años el Molino del Manto ha celebrado las Jornadas de la Guitarra Española con el patrocinio de Estrella Galicia. En esas citas se ha puesto de manifiesto la enorme creatividad existente en la guitarra flamenca.

La Fundación Paco de Lucía junto con el Molino del Manto, decidieron unirse para acometer un ilusionante proyecto en pro de la difusión de la cultura musical y en especial de la guitarra flamenca. De esta manera se fueron fraguando los **I PREMIOS A LA GUITARRA FLAMENCA “MAESTRO PACO DE LUCÍA - MOLINO DEL MANTO”**, con dos modalidades diferentes:

- Por un lado el **I CONCURSO HYUNDAI DE GUITARRA FLAMENCA PARA JÓVENES PROMESAS**, dedicado a los jóvenes entre 16 y 26 años, cuyas finales se celebrarán el día 4 de octubre del 2023 en el Molino del Manto (Chinchón).

Los candidatos al **Premio Fundación SGAE** a la ‘Mejor Composición’ son:

- Toni Abellán (Mataró, Barcelona)
- Aarón Jiménez ‘El Cherry’ (Zaragoza)
- Pablo Heredia (Puerto Real, Cádiz)

Los candidatos al **Premio AIE** a la ‘Mejor Interpretación’ son:

- Fran Tarí (Elche, Alicante)
- Baldomero Cortés (Dalías, Almería)
- Jesús de la Estrella (Corral de Almaguer, Toledo)

Los seis finalistas son candidatos al **Premio HYUNDAI**, que se otorgará al ‘Guitarrista más completo’.

- Y por otro lado, el **PREMIO LEGEND-ESTRELLA GALICIA**, otorgado a una figura cuya obra, trayectoria e identidad musical haya contribuido a engrandecer la Guitarra y el Flamenco.

Para más información, entrevistas, etc.: Luz Divina Gómez 687 515 698